

Soixante donneurs de sang à la collecte de la rentrée

Soixante personnes, dont une pour premier don, se sont présentées à la collecte organisée par l'Établissement français du sang (EFS) et l'Association pour le don du sang de Domérat, au Centre municipal Albert-Poncet.

L'association domératoise a testé pour la première fois une collecte sans médecin, sous le couvert de la téléassistance médicale (TMC).

Pour faire face aux difficultés de maintien des collectes de sang liées au manque de médecin, ce sont deux infirmières habilitées aux entretiens pré-don qui ont supervisé cette initiative.

Des tartes aux fruits de saison ont amélioré la col-



SANTÉ. En l'absence de médecins, deux infirmières habilitées ont supervisé la collecte.

lation et le tirage au sort de la tombola a récompensé trois donneurs qui sont repartis avec un lot. ■

➔ **Rendez-vous.** La prochaine collecte aura lieu mercredi 2 novembre, au Centre municipal Albert-Poncet.